
Pierre de Construction Spirituelle n° 141

Devenir participants de Sa nature divine

II Pierre 1.3-4 : ’Comme sa divine puissance nous a donné tout ce qui contribue
à la vie et à la piété, au moyen de la connaissance de celui qui nous a
appelés par sa propre gloire et par sa vertu, lesquelles nous assurent de
sa part les plus grandes et les plus précieuses promesses, afin que par
elles  vous  deveniez  participants  de  la  nature  divine,  en  fuyant  la
corruption qui existe dans le monde par la convoitise.’’

Ecoutons ce que le prophète de Dieu dit :

Vous n’êtes convertis qu’après avoir reçu le Saint-Esprit, la Bible le dit
ainsi. Après que Pierre fut à la fois  sauvé et sanctifié, il a reçu la puissance de
chasser  les  esprits  impurs  et  de  prêcher  l’Evangile  (Luc.  9.1-2).  Jésus  lui  dit
clairement qu’il n’était pas converti à moins d’avoir reçu le Saint-Esprit. Et Il
a dit. ‘’Quand tu seras converti,  affermis tes frères.’’  (Luc 22.31-32).   La nuit
de la trahison, il n’était pas converti.  Et aucune personne n’est véritablement
convertie jusqu’à ce qu’elle change, meure en elle-même et le Saint- Esprit
prend contrôle de cette personne. Ils n’en veulent pas. 

Maintenant,  le  Saint-Esprit  ne  se  conduira  pas  mal  dans  un  individu  et
correctement dans un autre.  Il amènera tout le monde à un caractère (pieux),
car Il est l’Esprit qui vous conduit. Il vous soumet à Sa nature.  Vous ne Le
soumettez pas à votre nature; Il vous rend obéissant à Sa nature et Il fait que vous
viviez et aimiez cela. Oh, quand le Saint-Esprit entre, vous aimez abandonnez
les choses du monde. Quand Il vous lave et  vous nettoie (I Jean 3.3) et place en
vous le désir de Le suivre, vous avez davantage soif et faim de Lui, vous nagez
dedans. Il amène la réalité. [1]

De même vous ne pouvez pas amener un homme à voir la Parole de Dieu
tant que sa nature n’a pas été changée (Jn. 3.3). Et quand sa nature est changée
de ce qu’il est à un fils de Dieu et le Saint-Esprit entre en lui. Le Saint-Esprit a
écrit la Parole de Dieu. [2]

Quelle est la différence entre l’esprit et l’âme ?
D’abord vous êtes  un être  triple, tout  comme Père,  Fils  et  Saint-Esprit.

Père, Fils et Saint-Esprit sont trois titres se rapportant à une seule Personne,
c’est-à-dire, Jésus-Christ. Et vous êtes âme,  corps et esprit. Et il  faut ces
trois éléments pour constituer votre personne. S’il  n’y a qu’un seul  de ces
éléments vous n’êtes pas vous.  Il  faut  les trois  éléments pour constituer votre
personne.

Comme je l’ai dit l’autre jour : “Ceci, c’est ma main; ceci, c’est mon doigt;
ceci, c’est mon nez; ceci, c’est mes yeux; mais moi, c’est qui?” Moi, celui à qui
appartient tout ça, c’est qui? C’est ce qui est à l’intérieur de moi; c’est ça
l’intelligence.  



Si ces yeux, si ces mains, si ce corps se trouvait ici, exactement tel qu’il est
aujourd’hui, je pourrais quand même, mon corps pourrait être ici, mais  moi,  ce
que je suis, pourrait être parti. Ce que, celui que je suis, à l’intérieur de moi, serait
parti. C’est cette partie-là qui est l’esprit. L’âme, c’est la nature de cet esprit,
de sorte que, lorsque le Saint-Esprit vient sur vous, Il ne fait rien... Il change
ou convertit votre esprit en une âme différente. Et cette âme, c’est une nature
différente sur cet esprit. Donc, l’âme est la nature de votre esprit.

Au  départ  vous  étiez  mesquin,  mauvais,  vous  aviez  de  la  haine,  de  la
méchanceté et un esprit de dispute; maintenant vous êtes affectueux, doux, gentil,
et vous voyez la différence?  C’est votre nature. Moi j’appelle ça comme ça.
C’est votre âme qui a été changée. La vieille âme est morte (Eze. 18.20), et la
nouvelle âme, qui est la nouvelle nature, est née en vous.

Votre cerveau n’est pas votre intelligence; c’est l’esprit qui est en vous qui
est  votre  intelligence. Voyez?  Votre  cerveau  est  un  amas  de  matière  et  de
cellules,  etc.;  il  n’a  pas  d’intelligence.  S’il  en  avait  une,  alors,  tant  qu’il  se
trouverait  là,  que  vous  soyez  mort  ou  vivant,  il  fonctionnerait  quand  même.
Voyez? Mais ce n’est pas votre cerveau; c’est votre esprit, à l’intérieur de vous.
Et votre âme, c’est la nature de cet esprit. C’est l’âme de l’esprit qui contrôle
le corps (Jacques 3.1-8). Voyez? Voilà, c’est ça. [3]

Bien, l’âme de l’homme n’est  pas son corps.  C’est  l’âme, vous voyez.  Et
l’âme, c’est quelque chose qui est la nature de l’esprit; et alors, quand la nature
d’un homme... Quand Il dit: «Nous sommes morts», l’Écriture nous dit clairement
que nous sommes morts et que nos vies sont cachées en Dieu à travers Christ,
scellées là par le Saint-Esprit (Col 3.1-4). Bien, ce n’est pas que votre corps soit
mort. Ce n’est pas que votre esprit soit mort. C’est la nature de votre esprit
qui est morte, voyez-vous. La nature, ce qui est l’âme. La nature de votre
âme, c’est Dieu, si vous êtes né de nouveau. (Tite 3. 4-7) Si ce n’est pas le cas,
elle est du monde.  Tout ce qui a un commencement doit  avoir  une fin.  C’est
pourquoi, la seule façon que vous puissiez avoir la Vie Éternelle, c’est d’avoir
une Vie qui n’ait  jamais commencé. Et alors  votre  vie a commencé à votre
naissance. Quand Dieu a  soufflé le souffle de vie dans vos narines et que vous
êtes devenu une âme vivante, c’est alors que vous avez commencé à exister (Gen.
2.7).  Cette  nature  qui  était  en  vous,  par  nature,  vous  étiez  du  monde,
étrangers à Dieu. (Eph. 2. 1-3)

Mais cette âme qui est là à l’intérieur, cette âme, c’est quelque chose dans
laquelle  Dieu opère,  voyez.  Si  seulement  Il  peut  amener  cette  nature,  cet
esprit  à  s’accorder  avec  Lui,  alors  cette  nature  meurt.  Cette  nature  et
l’amour du monde meurent et les choses du monde sont mortes; voyez? En
effet, Si vous aimez le monde, ou les choses du monde, l’amour de Dieu n’est
point en vous  (I Jn 2. 15-17). Voyez?  Et un homme doit naître de nouveau.
Ainsi, cette nature doit mourir, puis la nature de Dieu vient et habite en vous
(I  Pierre 1.22-23).  Et  Dieu est le seul Être qui existe et qui n’a jamais eu de
commencement ou qui ne peut jamais avoir de fin.

C’est la raison pour laquelle nous sommes baptisés en Son Nom, afin que
nous puissions nous conformer à Son Nom, Sa mort, Sa résurrection, afin que
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nous ressuscitions, témoignant au monde que nous avons une Vie nouvelle, que le
vieil  homme  est  mort.  Nous  avons  enterré  cette  première  nature.  (Ro.  6.3-6)
Voyez?  Cette  première  nature  a  disparu,  et  maintenant  nous  sommes Sa
nature,  Il  vit  en  nous  et  nous  ne  faisons  pas  notre  propre  volonté,  nous
faisons  Sa  volonté (Luc  6.46-49).  Nous ne pensons pas nos  propres  pensées.
L’esprit,  c’est  ce  qui  pense.  La  pensée  qui  était  en  Jésus-Christ  est  dans
chaque croyant. (Phil. 2:5-11). Voyez ? [4]

Regardez Paul, alors que Paul était un grand théologien. Mais, quand il s’est
retrouvé face à face avec la Parole, Jésus, cela l’a vivifié (Actes 22.1-16). Il a pris
Vie, très vite, parce qu’il était destiné à cela. Il était une partie de la Parole; et
quand la  Parole  a vu la  Parole,  c’était  sa  nature. Tout  ce gloussement  de
poules,  dans les  églises orthodoxes,  n’a  eu aucun effet  sur  lui;  il  avait  vu la
Parole. Il était une partie d´Elle. Il était un aigle. Il n’était pas un poulet. Il était
seulement dans la basse-cour avec eux. Mais il était un aigle dès le départ.

 J’ai entendu une fois une autre petite histoire semblable à celle-là au sujet
d’un petit canard qui était né sous une poule. Il ne comprenait pas. Il avait l’air
bizarre, le petit, un drôle d’oiseau, il ne comprenait pas la poussière et tout. Ils
jouaient dans la basse-cour. Mais un jour, la vieille poule a laissé sortir sa couvée
derrière la grange, et il a flairé l’eau. Eh bien, il a foncé vers l’eau à toute vitesse.
Pourquoi? Il n’avait encore jamais été dans un étang. Il n’avait jamais été dans
l’eau. Mais il était un canard dès le départ.  Tout ce qu’il lui fallait faire, c’est
d’en prendre conscience.

C’est la même chose pour le croyant. Il y a quelque chose en lui: quand Il
se retrouve face à face avec Dieu, il prend conscience de ce qu’il est.  Cette
semence est en lui, et elle devient vivifiée. Oh, c’est vrai, alors il s’envole, loin
des choses du monde, elles sont mortes pour lui. Oh, je me rappelle, nous avons
tous eu une vie, autrefois, dans ces choses du monde.  Mais dès que nous nous
sommes emparés de la vraie Chose, quelque chose qui nous a vivifiés, il y a
une petite semence qui a pris Vie (Matt 13.37-38 ; Luc 8.1), et alors toutes les
choses du monde ont pourri à l’instant même. Nous n’en avions plus aucun
désir. [5] 

Et ils m’ont entendu dire que la preuve qu’on a le Saint-Esprit, ce n’est pas le
parler en langues _ et ça ne l’est pas _ mais j’ai conseillé à cette personne de
demander à Dieu de la laisser, soit parler en langues, soit prophétiser, parce que
c’est dans sa nature.

 Premièrement, je me suis adressé à cette personne et j’ai vu quel était son
lieu de naissance et sous quel signe elle était née, alors j’ai pu dire ce qu’il en
était de sa naissance; les tendances de la nature des gens, sur le plan naturel,
les prédisposent à aller dans une certaine direction. Puis, quand ils sont nés
de nouveau, ils sont de ce côté-ci,  revêtus d’une autre nature. Et là, quand
vous  vous  retrouvez  avec  cette  nature,  ça,  c’est  l’intérieur,  la  conscience  du
dedans,  la  conscience intérieure.  La conscience extérieure vous pousse dans
une  certaine  direction;  ça,  c’est  votre  naissance  naturelle. Puis,  ils  vont
fabriquer quelque  chose,  et  comme ça ils  se  retrouvent  dans quel  état?  Ils  se
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retrouvent dans un état où ils sont partagés. Ils ne savent pas quoi faire. Ils diront :
“Le Seigneur veut que je fasse ceci.”

À  l’intérieur  :  “Oh,  je  suis  sûr  que  c’est  conforme  à  l’Écriture.”  Et  ils
commencent à faire cette chose, et bientôt, Satan, là à l’extérieur, il leur montre
toutes sortes de défauts là-dedans. Alors ils disent : “Eh bien, j’ai dû…” Voyez,
voyez?  Ils  écoutent  Satan.  Voyez?  Vous  devez  prendre  ce  quelque  chose
d’intérieur, ce quelque chose à l’intérieur de vous qui est Scripturaire.  Ne
laissez aucune place à Satan. C’est, il est de son devoir de se tenir là et de vous
taper dessus comme ça. Mais ne l’écoutez surtout pas. [6]

Et un homme qui est né de l'Esprit de Dieu devient une colombe de Dieu,
sa  nature,  son  changement,  sa  composition. Oui  monsieur!  Si  vous  mettez
l'esprit de la colombe dans le corbeau, il ne se poserait jamais sur un cadavre! S’il
s´y  posait  par  erreur,  il  s'éloignerait  certainement  vite,  il  ne  pourrait  pas  le
supporter. 

Et quelqu'un qui est né de l'Esprit de Dieu, ne le tolère pas! Il pourrait peut-
être une fois aller dans un bar, mais il en sortira rapidement. Une femme pourrait
l'attirer, faire en sorte qu'il se retourne, mais il détournera de nouveau la tête. Il
s'éloignera de là rapidement. Pourquoi? Il est une colombe. C'est vrai. Vous ne
pouvez pas le duper, parce qu'il sait bien: « Mes brebis connaissent Ma Voix, et
elles  ne  suivront  point  un  étranger.»  (Jean  10.27-30).  Il  est  une  colombe  au
départ. C'est ce dont je parle, la chose réelle qui est ancrée là-dedans. [7]

Un jour, comme Jésus venait vers lui, il dit: «Voici, l’Agneau de Dieu qui ôte
le péché du monde», l’Agneau, la véritable expiation (Jean 1.29-34 ; Matt 3.13-
17). Voilà venir ce que chaque brebis depuis le Jardin d’Éden avait montré en
type, un homme ordinaire s’avançant vers la rivière.

Ils ont dit: «Jean, comment as-tu su cela? Je n’ai rien vu de différent.» «Mais
je rends témoignage: j’ai vu l’Esprit de Dieu descendre comme une colombe, et
une  Voix  a  dit:  ‘Celui-ci  est  Mon  Fils  bien-aimé  en  qui  Je  prends  plaisir
d’habiter.»

Observez l’Agneau et la Colombe. Voyez? Oui. Que serait-il arrivé si un loup
se tenait là? Eh bien, cet agneau ne se serait pas posé dessus. Dieu S’identifiait à
une colombe, l’oiseau le plus doux de tous les oiseaux du ciel, Il a identifié
Son Fils à une brebis, l’animal le plus doux de tous les animaux de la terre.
Voyez, l’oiseau pur des cieux, non pas un corbeau, non pas un vautour, mais une
colombe; pas un cochon, mais un agneau.  Toute autre nature ne se serait pas
accordée.

Et remarquez, lorsque la Colombe se posa sur l’Agneau, Elle le conduisit ,
pas comme Lui le voulait, mais comme le Père voulait Le conduire  (Jean 5.19-
30). C’est ainsi qu’il en est d’un véritable agneau aujourd’hui. Ô, ne savez-vous
pas que Dieu conduit seulement par Sa Parole? C’est cela Son bâton. 

Remarquez, rien ne s’était passé, mais Jean a dit: «Les autres n’ont pas vu
cela,  mais  moi  je  rends  témoignage;  j’ai  vu  cela.»  Il  L’a  présenté:  «Voici
l’Agneau de Dieu qui ôte le péché du monde.» [8]
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Observez la manière de voler de la petite colombe. C’est un oiseau vraiment
différent, vous voyez. Il n’a pas de bile, il ne peut pas manger comme le corbeau.
Voyez? Il n’a pas de bile en lui. Il n’a pas besoin de prendre de bain dans l’eau
parce qu’il a quelque chose en lui, qui le nettoie de l’intérieur vers l’extérieur.

C’est  comme  ça  qu’est  le  Chrétien. C’est  comme  ça  que  Dieu  S’est
représenté:  dans  une  colombe.  Vous  voyez,  Jésus  a  été  représenté  comme un
Agneau.  Dans  la  nature  vous  trouverez  toujours  Dieu. Et  Dieu  nous  a
comparés à des brebis qui doivent être conduites (Jean 10. 1-30). Avez-vous déjà
remarqué  ça,  que  la  Colombe  est  descendue  sur  l’Agneau  pour  conduire
l’Agneau, et Elle L’a conduit à l’abattoir. La Colombe! Or, si cet Agneau. Cette
Colombe n’aurait jamais pu descendre sur un autre genre  d’animal, parce
qu’il fallait que les deux aient la même nature. Voyez? Si la Colombe s’était
posée sur un loup, et que celui-ci s’était mis à grogner ou à gronder, la Colombe
se serait envolée. 

Eh bien, c’est pareil maintenant. À cause de nos mauvaises voies, le Saint-
Esprit s’envole, tout simplement, Il s’en va. Il faut que ce soit la même nature.
L’oiseau des Cieux : la colombe; l’animal le plus doux sur la terre : l’agneau;
ils peuvent s’accorder. Et quand le Saint-Esprit vient sur nous et qu’Il fait de
nous de nouvelles créatures (II Cor 5.17), alors Il peut nous conduire. Mais, si
nous essayons de mener le même genre de vie qu’avant, ça ne marchera pas! Ça
ne marchera tout simplement pas. [9]

Un jeune homme m'a demandé l'autre jour: « Frère Branham, pensez-vous 
que je devrais épouser telle et telle jeune fille? » 

J'ai dit: « Quelle importance a-t-elle pour vous? »
Il a répondu: « Oh! là là! Qu'est-ce que je l'aime! »
J'ai dit: « Eh bien, si vous ne pouvez pas vivre sans elle, alors vous feriez

mieux de l'épouser. Mais, si vous pouvez vivre sans elle, vous feriez mieux de ne
pas le faire. Mais, si vous risquez d'en mourir, vous feriez mieux d'aller de l'avant
et de vous marier.» Donc, ce que j'essayais de lui faire comprendre, c'était ceci:
c'est que, si vous l'aimez tellement... Eh bien, en ce moment, avant d'être mariés,
tout est bien, tout est beau, mais, une fois mariés, le labeur et les épreuves de la
vie commencent. C'est à ce moment-là que vous devez être tellement amoureux
que vous vous comprendrez l'un l'autre. Quand elle vous décevra, ou que vous
la décevrez, vous continuerez à vous comprendre.

C'est ainsi avec Christ. Voyez-vous? Nous devons être tellement amoureux
de Lui que, lorsque nous demandons quelque chose et qu'Il ne nous le donne
pas,  cela  ne  nous  ébranle  pas  du  tout. Vous  voyez  pourquoi?  Et  la  seule
manière pour vous de faire  ceci,  c'est de devenir participants de Sa nature
divine, alors vous comprendrez la raison pour laquelle Il ne peut pas vous le
donner. Participants de Sa nature divine. Alors regardez ici: « En fuyant la
corruption qui existe dans le monde par la convoitise » – nous avons fui cela (II
Pierre 1.3-4). Vous voyez à qui cela s'adresse? C'est pour l'Église. Ceux qui sont
en Christ ont été élevés au-dessus de ces choses. Pas celui qui s'est élevé lui-
même, mais Christ l'a fait monter. [10]
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Et si vous avez l’Esprit de Christ en vous, vous êtes d’en Haut, alors vous
êtes des étrangers ici. (I Pierre 1. 17-23) Mais vous avez la nature de l’endroit
d’où vous venez. Voilà ce que j’essaie de dire.

Un  Romain  vient  ici,  il  se  gratte  la  tête;  et  un  Allemand  vient  ici;
UnAméricain va là-bas. Pourquoi? Vous avez les esprits de ces pays d’où vous
venez. C’est ça qui fait que nous sommes tellement différents du monde.  Vous
êtes d’en Haut (Jean 17.6-14). Vous êtes né. Vous êtes des citoyens d’un autre
Royaume (Phil 3.20-21). Vous le croyez?  Voilà à quoi sert le Saint-Esprit, à
faire de vous des citoyens du Royaume de Dieu. 

Alors, si vous êtes des citoyens du Royaume de Dieu, comment est-ce qu’Il
vous fait agir? Comme  Dieu le fait dans Son Royaume. Alors, qu’est-ce que
Dieu fait dans Son Royaume? C’est la sainteté, la justice, des pensées pures, un
esprit pur; la Puissance et l’amour d’aller vers les perdus, de guérir les malades,
d’accomplir des miracles, de faire de grandes choses. Alors, pour le monde, vous
avez l’air d’un fou, et ils disent: « Ces gars-là ont perdu la tête.» Voyez? Mais
vous êtes un citoyen du Royaume. [11]

Par conséquent, ici  nous sommes des pèlerins et étrangers;  ceci n’est pas
notre demeure. Mais nous sommes a la  recherche d’une cité  à  venir  dont le
constructeur et l’architecte est Dieu (Héb. 11.10). Ainsi, lorsque vous naissez d’en
haut,  vous  avez  le  Saint-Esprit  qui  vient  de  Dieu  qui  change  votre  nature.
N’importe qui, votre sœur, votre mère ou votre meilleur ami peut s’habiller de
cette façon, mais le Chrétien qui est né de nouveau de l’Esprit de Dieu est né
d’en-haut  (Jn. 3.3-8), et leur Esprit est d’un autre Royaume. Oh, Je suis si
content  pour  cela.  La  simplicité  du Saint-Esprit.  Suivre,  regarder  comment  le
Saint- Esprit se comporte vous fait vous comporter… [12]

Avant que Dieu ne puisse descendre dans la personne du Saint-Esprit qui
est Christ qui descend habiter dans un cœur humain, cet homme doit d'abord
s'être repenti. Il doit avoir été baptisé d'eau en Son Nom pour montrer à qui
il appartient (Act. 2.37-41). Ensuite, il doit être purifié par le Sang de Jésus.
Alors, le saint Feu, le Saint-Esprit de Dieu, descend brûler tout le désir du
péché, toute la nature du monde.  Ainsi donc, celui qui pèche volontairement
après avoir reçu la connaissance de la Vérité… (Héb 10.26-27) 

Et là, de nouveau, la Bible dit: “Il est impossible... ”. “ Car un homme qui
est né de Dieu ne peut pas pécher; il ne pèche pas.”  Il n'y a aucun moyen qu'il
puisse pécher (I Jn. 3.9 ; 5.18). Comment peut-il être un pécheur et un racheté en
même temps? Comment est-ce que je peux être en même temps dans la maison de
prêt sur gages et en dehors? Voyez? Oh, Il nous a rachetés par Son Sang (Éph.
1.7); par Son Esprit Il nous a purifiés; et ensuite Il vient habiter en nous
(Éph. 2.19-22), l'Église. Pas la dénomination, maintenant; l'Église!

Le Sang sacré qui a été créé  par Dieu; le Sang, la Vie, la création de Dieu.
“Jésus était  le  commencement de la création de Dieu (Col  1.  13-16)”. Oh!
Vous le voyez? Dieu, qui a été fait création. Il était Esprit (Jn. 4.24), et la Bible
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dit : “Il est le commencement de la création de Dieu”. Comment est-ce qu'Il a
commencé? Dans le sein d'une femme. C'est-à-dire quoi?    

Comment  ces  aveugles  ne  peuvent  pas  voir  la  “semence”  du  serpent,  ici
même. Voyez? Ève a été mise ici sur la terre, et,  avant même que Satan l'aie
touchée, ou quoi que ce soit d'autre, Dieu leur a dit: “Multipliez et remplissez la
terre”  (Gen. 1.28). C'est vrai, mais Satan entre ici. Et, si c'était le fils d'Adam,
alors  Adam  était  un  descendant  direct  de  Dieu.  Et  vous  pouvez  seulement
revêtir la nature de votre parent. Et quand vous naissez de nouveau, vous
revêtez la Nature de votre Parent du Ciel. Et votre Parent du Ciel est l'attribut
de la Parole, ou bien, la Parole est l´attribut de votre parent. [13]

Et un homme qui est né de Dieu, un fils de Dieu, doit avoir la nature de
Dieu. Il doit être comme Dieu. Il honore Dieu. Il est une partie de la Parole
de Dieu. [14]

Maintenant  que  ceci  pénètre  profondément.  Je  ne  prêche  pas,  nous
enseignons sur la nature divine. Eh bien, un Dieu saint ne pouvait pas fermer les
yeux sur le péché. Ainsi, rien ne pouvait toucher la montagne où Dieu se trouvait.
Alors, Dieu est devenu chair et a habité parmi nous, sous la forme de Jésus-Christ,
Son Fils, Sa création.  Alors ce Fils a donné Sa vie, et la cellule sanguine de
Dieu fut brisée, afin que la Vie puisse sortir du sang, pour venir à nous.  À
travers ce Sang nous sommes purifiés (I Jean 1.7) et maintenant, notre sang, notre
vie  (qui  est  venue  suite  à  un  désir  sexuel  –  cela  a  amené  notre  vie  dans  le
monde)...  le  Sang de  Jésus-Christ  nous  purifie,  Il  change notre  nature  en
envoyant sur nous le Saint-Esprit. Alors, nous entrons dans la nature divine
de Dieu; alors, nous devenons un lieu d'habitation pour Dieu.

Et la clé, c'est la foi. La foi tient la clé, et la clé, c'est l'Écriture, et Christ est la
Porte. (Jn. 10.9). Donc, la foi prend les petites charnières de l'Écriture, et révèle
les splendeurs et les bontés de Dieu à Son peuple. Voyez-vous? Donc, la foi
tient la clé qui ouvre Christ aux gens. Cela ouvre; cela révèle cela.

Nous allons essayer de prendre cette même clé, pour révéler le chemin qui
permet  de  devenir  un  Chrétien  vertueux,  à  la  stature  de  Dieu,  et  être  un
Tabernacle vivant pour que le Dieu vivant y habite (II Pierre 1. 3-11).

Rappelez-vous, Dieu se révèle de trois manières.  Pour commencer,  Il  s'est
révélé dans une Colonne de Feu. Cela fut appelé la Paternité. Puis ce même Dieu
s'est  manifesté  en  Jésus-Christ.  Il  a  formé  un  corps,  Il  a  fait  ce  corps.
Troisièmement,  à  travers  la  mort  de ce corps,  Il  a  sanctifié  une  Église  dans
laquelle Il peut habiter. C'était Dieu au-dessus de nous, Dieu avec nous, Dieu
en nous – le même Dieu.

Premièrement,  c'est  la  foi,  puis  la  vertu,  et  alors,  troisièmement,  vous
joignez la science, ou la connaissance. La connaissance – eh bien, il ne s'agit pas
là d'une connaissance mondaine, parce que c'est une folie pour Dieu, mais d'une
connaissance pour juger. Juger quoi? Le juste du faux.

Alors, comment jugez-vous de cela, si vous avez la connaissance chrétienne?
Avec votre vertu et votre foi, vous jugez si la Parole est juste ou fausse. Si vous
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pouvez mettre de côté tous vos credo et toute votre incrédulité, – et tout ce que
vous prétendez avoir fait,  – alors vous avez la connaissance, pour croire que
Dieu ne peut pas mentir. «Que toute parole d'homme soit tenue pour mensongère,
mais  la  Mienne  pour  véridique».  Voyez-vous,  maintenant  vous  obtenez  la
connaissance.  C'est  la  connaissance suprême.  Vous n'avez pas besoin d'avoir
quatre diplômes universitaires, ou quelque chose comme cela, pour l'avoir, parce
que toutes ces vertus vous sont données par Dieu pour les placer sur le fondement
de votre foi afin que vous puissiez  atteindre la pleine stature d'un véritable
homme de Dieu vivant.

Mais,  quand  vous  pouvez  voir  que  l'Écriture  n'est  pas  contradictoire,  et
pouvez voir,  par la révélation de Dieu,  que  la  Parole entière est  écrite  en
mystères, et seule la connaissance de Dieu peut La révéler. Alors, quand vous
obtenez  cela,  et  que  vous  pouvez  ponctuer  chaque  parole  de  Dieu  par  un  «
Amen », alors ajoutez cela à votre foi.

Ajoutez à votre foi la vertu; ajoutez à votre vertu la connaissance; à votre
connaissance, la tempérance; à votre tempérance, la patience; à votre patience, la
piété;  à  votre  piété,  l'amour  fraternel; à  votre  amour  fraternel,  le  Saint-
Esprit; et Christ viendra. Parce que juste au-dessous de Lui, le Saint-Esprit,
se trouve l'Esprit de Jésus-Christ dans l'Église, pour manifester ces vertus.
[10]
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